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总统叮嘱年轻企业家应抓紧机会
印尼须成为生产国 在全球市场成为胜利者

印美两国将合作解决森林砍伐问题

首十月进口大米同比增升首十月进口大米同比增升22992299%%
统计局统计局：：主要进口来源地是泰国和越南主要进口来源地是泰国和越南

中小微业产品可进入国际市场中小微业产品可进入国际市场

▲

万隆综合垃圾处理站将近完成万隆综合垃圾处理站将近完成

【本报讯】印尼青年企
业 家 协 会（Hipmi）中 央 理
事会主席阿克巴尔（Akbar
Himawan Buchari）在 11 月 13
日也跟随佐科维总统赴美
国华盛顿，并应邀出席了
由美国总统拜登主持的印
美双边会议。

印尼青年企业家协会
各地方理事会主席已经先
后抵达了美国华盛顿，他
们在一家酒店迎接佐科维
总统和代表团的来到，然
后又举行了一场会议，讨

论关于印尼企业家和美国
企业家之间的各种潜在合
作机会。

佐科维总统于 11 月 18
日当地时间在华盛顿 Wal-
dorf Asroria 举 行 分 享 信 息
会议时，在一份声明中对
印尼青年企业家协会各地
方理事会主席千叮万嘱：

“在当前时代，诸多企业家
可以得到很多的机会和便
利，大家必须要抓住这些
机会，别让它溜走。”

佐 科 维 总 统 说 ，在 当

前贸易战和全球不确定性
的情况下，全球国家必然
互相竞争去争取并利用其
他国家市场的机会，因此
希望企业家们要意识到这
一点，并迅速抓住突然出
现的机会。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ，
企业家必须善于利用任何
大小机会，并对年轻企业
家包括印尼青年企业家协
会的成员寄予厚望，能够
成长为具有竞争力并推动
印尼经济的创新者。

佐科维总统又称：“我
们 必 须 要 成 为 一 个 生 产
国，也成为一个富有创造
力的国家，一个不断创新
的国家，在全球市场竞争
中成为胜利者。”

佐 科 维 总 统 希 望 ，印
尼 青 年 企 业 家 协 会 的 精
英，有能力寻找各国伙伴
或商业合作伙伴，招引他
们前来印尼进行投资，因
此不论大型或是小型的投
资，都要抓紧机会，别让契
机付诸东流水。 （Sm）

【本报讯】贸易部长祖
基菲（Zulkifli Hasan）在美国
旧金山举行的 2023 年亚太
经 合 组 织 活 动 间 隙 中 ，同
美 国 国 务 院 经 济 增 长 、能
源和环境方面副国务卿费
尔 南 德 斯（Jose W Fernan-
dez）举 行 双 边 会 议 时 声
称 ，他 同 意 费 尔 南 德 斯 所
提出关于解决森林砍伐问
题的建议。

祖基菲部长原先提出
了关于电动汽车生态系统
的 合 作 事 项 ，并 说 明 印 尼
只 有 镍 矿 ，如 果 能 与 其 他
材 料 如 锂 矿 ，结 合 使 用 将
又更好。

随 后 ，费 尔 南 德 斯 指
出了与镍开采相关的森林
砍 伐 问 题 ，并 声 称 愿 意 根
据国家处理森林砍伐问题
的 规 定 ，与 共 同 解 决 关 于
环 境 标 准 的 社 会 携 手 合
作。

除 此 之 外 ，双 方 也 讨
论了关于印美战略伙伴关

系 的 地 位 ，从 战 略 伙 伴 关
系提升为全面战略伙伴关
系 ，印 尼 也 请 求 美 国 全 力
支 持 印 尼 ，加 入 成 为 经 济
合作与发展组织的成员。

印尼也请求美国全力
支 持 ，印 尼 的 可 持 续 能 源
转型并把关键矿物列入印
太 经 济 框 架 或 独 立 框 架 ，
同时也全力支持印尼有关
普惠制度优惠事宜。

费尔南德斯对印尼要
加入经济合作与发展组织
等 事 项 表 示 欢 迎 ，他 也 表
示会全力支持印尼的半导
体领域发展。

费 尔 南 德 斯 补 充 说 ，
美 国 已 经 与 13 个 国 家 和
欧 盟 ，建 立 了 矿 产 安 全 伙
伴 关 系 ，并 在 全 球 支 持 了
4 个 项 目 ，因 此 他 提 出 了
两 项 建 议 ，即 在 环 境 和 其
他 方 面 提 供 技 术 援 助 ，并
协助推动美国私企在印尼
进行投资。

（Sm）

卡迪卡：国企资产突破1万万亿盾
超越淡马锡控股或成为亚洲最大营业体之一

【本报讯】国 企 部 称 ，
诸 多 国 企 资 产 总 值 高 达
6520 亿美元或相当于 1 万
155 万亿盾。

国企部副部长卡迪卡
（Kartika Wiroatmodjo）日 前
在雅加达表示，上述国企
资产价值超越了新加坡国
家企业淡马锡控股集团的
资产总值。他说：“所以我
们比淡马锡更大，也许是
亚洲其中一个最大资产价
值的营业组织。”

卡 迪 卡 表 示 ，国 企 的
利润从 2022 年的 206 亿美
元将持续增升。他说：“我
们通过巨大的业务规模成

为庞大的投资组合。回收
率也已很好，我们的净资
产收益率（ROE）平均达到
10%。”

卡 迪 卡 认 为 ，上 述 辉
煌的成绩是每个国企单位
所 实 施 的 转 型 纲 领 达 到
的，也因此促使国企获得
附加值并为国家贡献股息
及税收。他补充道：“最重
要的是我们在为平衡社会
经济价值拥有优先的战略
重点，然后创新各种商务
模式。如悉，我们在最近
4 年期间进行许多次的合
并、重组和控股的流程。”

（Ing）

11 月 18 日，旅游与创意经济部长善迪亚卡（Sand-
iaga Uno）提出建议，中小微业产品可进入国企市场。

【本报讯】中央统计局
（BPS）的 记 录 称 ，2023 年
10 月进口大米数量共 3 亿
1139 万 4115 公 斤 ，与 2022
年 10 月 进 口 仅 1299 万
9012 公 斤 相 比 飚 升
2299.68%。

2023 年 10 月进口大米
数量若比起同年 9 月进口
1 亿 9435 万 9649 公 斤 相
比，则跃升了 60.49%。

与此同时，自 2023 年 1
月 至 10 月 累 计 大 米 进 口
量 共 20 亿 9834 万 2325 公
斤 ，2022 年 同 期 进 口 大 米
为 3 亿 1706 万 158 公斤。

今年的进口大米多数
来自泰国，自 2023 年开元
至今的进口量共 9 亿 8464
万 2850 公斤。接着是越南
进口大米共累计 9 亿 4630
万 250 公斤。

今 年 10 月 期 间 ，我 国
进口泰国大米共 1 亿 3362
万 3000 公斤为最多，接着
是 进 口 越 南 大 米 共 1 亿
2993 万公斤。

中央统计局分销与服
务 统 计 副 负 责 人 璞 吉
（PudjiIsmartini）于 11 月 15
日在新闻发布会说：“2023
年 10 月 进 口 大 米 价 值 共
达 1 亿 9670 万 美 元 ，大 米
原产地是泰国、越南和缅
甸。”

如悉，上述进口大米的
总价值也计算到特种大米
及碎米和其它大米品种。
政 府 指 定 粮 储 公 共 公 司
（Bulog）在今年进口大米指
标 200 万吨。国家粮食局
（Bapanas）于 11 月 3 日的记
载，舶来大米的进口大米
量已达到 171.2 万吨。（Ing）

图示：11 月 19 日在万隆 Gedebage 综合垃圾处理
站（TPST）的鸟瞰景象。万隆市府指定这项建设工程
今年 11 月底竣工，以缓解万隆市垃圾问题。

亚开银行供贷亚开银行供贷77..77万亿盾万亿盾
加强印尼人力资源及待业卡纲领加强印尼人力资源及待业卡纲领
【本报讯】印尼获得亚

洲 开 发 银 行（ADB）贷 款 5
亿美元或相当于 7.73 万亿
盾。该贷款将用作加强人
力 资 源 及 提 高 员 工 生 产
力。

亚开银行印尼分行经
理 福 永 二 郎（JiroTominaga）
表示，这是通过“人力资源
建 设 提 高 生 产 力 计 划 ”的
三 项 纲 领 中 的 第 二 期 贷
款。至于第一期贷款则已
在 2021 年发放。

福永二郎上周末发表
官方声明说：“该贷款纲领
是亚开银行继续与印尼政
府 密 切 长 期 合 作 的 承 诺 ，
以供协助建设强固的及有
弹 性 的 卫 生 健 康 、教 育 领
域 及 社 会 保 障 体 系 ，以 激
励经济增长和减少贫困现
象。”

他 认 为 ，上 述 是 亚 开
银行实施协助那些受到新
冠肺炎大流行侵袭的发展

中 国 家 的 优 先 纲 领 之 一 ，
旨在促使发展中国家能扭
转 乾 坤 ，改 善 经 历 退 步 的
人 力 资 源 及 生 产 力 ，并 根
据可持续发展目标（SDGs）
推动教育领域、开发技能、
卫生健康及社会保障。

为 了 提 高 教 育 程 度 、
提 升 技 能 及 重 复 培 训 技
能 ，政 府 就 此 事 继 续 为 失
业的年轻人和成人实施对
市 场 需 要 的 技 能 开 发 纲
领，包括通过待业卡等。

在提高卫生健康的阶
段 中 ，政 府 已 为 加 强 及 改
造初级卫生保健康系统奠
基 ，从 而 鼓 励 促 进 健 康 及
发 展 社 区 ，并 扩 大 社 区 妇
幼保健范围。

福永二郎说：“政府也
向贫困的弱势群体提供社
会 保 障 服 务 ，即 通 过 实 施
失业救济纲领及加强实施
有条件性的直接现金援助
等措施。” （Ing）

Cinere-JagorawiCinere-Jagorawi高速路段项目竣工高速路段项目竣工
11 月 18 日，公共工程与民居部声称，从德博

（Depok）的 Cinere 连 接 到 雅 加 达 - 茂 物 - 芝 牙 维
（Jagorawi）高速公路的高速路段建设项目已经完
全竣工。


